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ATA Nº 610 DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE UNIDADE DO CED 
 

Ata da sessão extraordinária, reunião 610, do 
Conselho de Unidade do CED, realizada no 
dia dois de julho de 2015, às nove horas, na 
Sala de Reuniões do CED. 
 

Ao segundo dia do mês de julho do ano de dois mil e quinze, às nove horas, na Sala de 1 

Reuniões do Centro de Ciências da Educação, reuniu-se o Conselho de Unidade do CED, 2 

convocado extraordinariamente pela Convocação nº 20/CED/2015, com a presença dos 3 

conselheiros: Nestor Manoel Habkost, Diretor do CED; Antonio Alberto Brunetta, Chefe 4 

do MEN; Santiago Pich, Chefe do EED; William Barbosa Vianna, Chefe do CIN e 5 

Representante do CED na Câmara de Extensão; Moisés Lima Dutra, Subchefe do CIN;  6 

Eloísa Helena Teixeira Fortkamp, Diretora do NDI; Maria Isabel Batista Serrão, 7 

Subcoordenadora do Curso de Graduação em Pedagogia; Marli Dias de Souza Pinto, 8 

Coordenadora do Curso de Graduação em Biblioteconomia; Natacha Eugenia Janata, 9 

Coordenadora do Curso de Graduação em Educação do Campo; Sonali Paula Molin 10 

Bedin, Coordenadora do Curso de Graduação em Arquivologia; Rosângela Schwarz 11 

Rodrigues, Coordenadora do PGCIN; Adilson Luiz Pinto, Subcoordenador do PGCIN e 12 

Representante Suplente do CED na Câmara de Pesquisa; Carlos Alberto Marques, 13 

Coordenador do PPGECT; Mônica Martins da Silva, Coordenadora do PPG Ensino de 14 

História; Marcelo Gules Borges, Representante Suplente do CED no CUn; Eneida Oto 15 

Shiroma, Representante do CED na Câmara de Pesquisa; Eliete W. Bahia Costa, 16 

Representante dos TAE’s; Justina Inês Sponchiado, Representante dos TAE’s; Marino 17 

Mondek, Representante Discente do Curso de Graduação em Pedagogia; Vinícius Silva e 18 

Silva, Representante Discente Suplente do Curso de Graduação em Arquivologia, sob a 19 

presidência do conselheiro Nestor Manoel Habkost, Diretor do CED. O presidente abriu os 20 

trabalhos com as solicitações de inclusões na pauta da reunião. Foram incluídos dois 21 

processos referentes ao Plano Departamental dos Departamentos EED e CIN. Após, 22 

passou-se aos itens da pauta. 1. Processo nº 23080.023502/2015-56, Requerente: 23 

Josalba Ramalho Vieira, Assunto: Proposta pedagógica de inclusão educacional do 24 
Colégio de Aplicação, Relatora: Mônica Martins da Silva. O parecer favorável foi lido 25 

pela relatora e aprovado por unanimidade. 2. Processo nº 23080.032294/2015-86, 26 

Requerente: Leandro Belinaso Guimarães, Assunto: Progressão de Adjunto IV para 27 
Associado I, Relatora: Sonali Paula M. Bedin. A relatora solicitou a retirada do 28 

processo de pauta da reunião. O presidente acatou a solicitação e o processo foi retirado de 29 

pauta e indicou-se a apreciação na próxima reunião do Conselho da Unidade. 3. Processo 30 

n° 23080.032658/2015-28, Requerente: Diana Carvalho de Carvalho, Progressão de 31 
Associado I para Associado II, Relator: William Barbosa Vianna. O relator mostrou-32 

se favorável ao parecer da Banca e os demais conselheiros aprovaram por unanimidade. 4. 33 

Processo nº 23080.036240/2015-90, Requerente: William Barbosa Vianna, Assunto: 34 

Criação do Curso de Bacharelado em Ciência da Informação, Relator: Santiago 35 
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Pich. O relator leu o parecer favorável e, posteriormente, várias discussões e solicitações 36 

de esclarecimentos. O presidente afirmou que não haveria problemas operacionais para 37 

implementação do novo Curso, tanto em relação a espaço físico e equipamentos, quanto à 38 

disponibilidade de docentes e servidores técnico-administrativos. Alguns conselheiros 39 

levantaram a possibilidade de transferir a discussão sobre a criação do novo curso para a 40 

próxima reunião ordinária do Conselho da Unidade. O presidente insistiu para que a 41 

votação fosse realizada na presente sessão. Alguns conselheiros demonstraram sentimento 42 

de constrangimento em função da insistência para votação, havendo ainda várias questões 43 

não esclarecidas. Novamente o requerente realizou alguns esclarecimentos em relação à 44 

implementação do novo curso. A professora Natacha Eugenia Janata opinou sobre o 45 

agendamento de duas reuniões no mesmo dia, que seria uma forma equivocada de discutir 46 

assuntos relevantes e que os processos deveriam ser apreciados em reuniões ordinárias e o 47 

Regimento em reuniões extraordinárias, conforme acertado em reunião anterior. A 48 

professora Maria Isabel Batista Serrão aconselhou o aprofundamento do assunto em pauta 49 

e recomendou a ampliação do vínculo com as redes públicas de ensino em tempos, modos 50 

e conteúdos. O parecer favorável e com ressalvas foi lido novamente pelo relator e 51 

aprovado por unanimidade. O encaminhamento da professora Maria Isabel Batista Serrão 52 

foi colocado em votação, aprovado por unanimidade e inserido no parecer do relator. 5. 53 

Processo n° 23080.036236/2015-21, Requerente: William Barbosa Vianna, Assunto: 54 

Plano Departamental – PAAD do Departamento CIN 2015.2, Relator: Santiago Pich. 55 
O parecer favorável do relator foi aprovado por unanimidade. 6. Processo nº 56 

23080.037420/2015-99, Requerente: Santiago Pich, Assunto: Plano Departamental – 57 
PAAD do Departamento EED 2015.1, Relator: William Barbosa Vianna. O relator 58 

apontou que o PAAD 2015.1 do EED já havia sido apreciado em reunião anterior e que 59 

não haveria necessidade de ser apreciado novamente. Após a conclusão dos pontos de 60 

pauta, as professoras Natacha Eugênia Janata e Marli Dias de Souza Pinto informaram 61 

sobre a realização de reunião da Câmara de Graduação no dia  primeiro de julho do 62 

corrente que discutiu sobre o instrumento sistematizado pela CPA para avaliação dos 63 

estudantes em relação aos docentes e disciplinas. Informaram ainda que, por solicitação da 64 

própria professora Natacha Eugenia Janata, titular na representação da Câmara, a 65 

professora Marli Dias de Souza Pinto, sua suplente, também participou da sessão, 66 

apresentando uma proposta alternativa em relação ao instrumento e questionário 67 

elaborados pela CPA, que foi aceito e elogiado pela Câmara, que sugeriu que a CPA 68 

acatasse as contribuições da professora. Além disso, a própria CPA reconheceu a 69 

importância da contribuição do CED para qualificar os trabalhos da CPA. Nada mais 70 

havendo a tratar, o presidente da sessão deu por encerrada a reunião da qual, para constar, 71 

eu, Tatiane Terezinha da Silva Pereira, Coordenadora Administrativa do CED, lavrei a 72 

presente ata que, se aprovada, será assinada por mim, pelos conselheiros presentes e pelo 73 

senhor presidente. Florianópolis, dois de julho de dois mil e quinze. 74 


